

Die St.-Nikolai-Schützenbruderschaft Straeten sorgt für festliche Stimmung.

Applaus für strahlendes Kaiserpaar



Stimmungsvoll, festlich, majestätisch: Das Kaiserpaar Christoph und Silke Scherrers wurde beim Kaiserfest von den Gästen bejubelt. Foto: Heinz Eschweiler

VON HEINZ ESCHWEILER

HEINSBERG-STRAETEN Am Montagmittag schwebte der Schützenkaiser Christoph Scherrers zusammen mit seiner charmanten Kaiserin Silke auf Wolke sieben. „Von A bis Z stimmte alles, besonders die Nachbarschaft legte mit ihrem Engagement einen besonderen Farbtupfer über dieses Fest“, gab der Schützenkaiser dicke Komplimente an die Bruderschaft und an das Wetter.

Die Gartenparty kurz vor dem Fest in der neuen Straetener Kaiserallee „Am Wasserturm“ war der optimale Einstieg in die im wahrsten Sinne heißen Kirmestage. Am Samstag folgte gleich eine weitere Rockparty mit Carlos im Festzelt am Sportplatz. Zuvor hatte das Trommler- und Pfeiferkorps Straeten beim speziellen Zapfenstreich seine eigene Party beim Festzug durch den Ort. Es geht traditionell Richtung Königshaus, danach begleitet man das Kaiserpaar zum Festzelt und nimmt unterwegs dort hin weitere Begleitung auf. Als am Sonntag die Sonne über dem ganzen Ort strahlte, gab es in der Pfarrkirche am Morgen die feierliche Segnung des Kaisersilbers sowie Plaketten der Prinzen.

Erfreuter Schützenpräses

Auf dem Festplatz wurden die Schützenbruderschaften aus Teveren, Laffeld, Porselen, Eschweiler-Grebben-Hülhoven, Hatterath, Birgden und Waldenrath empfangen. Aus allen Ecken und Winkeln des Ortes erklang der Spielmannszug am frühen Nachmittag. In der Kaiserallee versammelten sich zahlreiche Gäste, die das Kaiserpaar Christoph und Silke Scherrers unter großem Jubel empfangen, auch Jugendprinzessin Denise Schulz sowie Schülerprinz Arne Houben lachten mit der Sonne um die Wette. Auf der Festwiese zelebrierte Schützenpräses René Mertens die Feldandacht und blickte mit einem Lächeln auf das kommende bunte Schützentreiben. Der Festzug zog durch das farbenfroh geschmückte Straeten, in dem an fast jedem Haus wehende Fahnen die Kaisergäste begrüßten.

Am Kirmesmontag waren beim Frühschoppen die beiden musizierenden Vereine im Einsatz. Der Nachmittag stand dann erneut im Zeichen des Festzuges mit den Majestäten. Mit dem Kaiserball am Abend wurden die Festlichkeiten gebührend und würdevoll beendet. Im September steht Straeten erneut vor einem großen Fest: Das zweite Jahresschützenfest im Dekanat Gangelt-Selkant lockt dann über 20 Bruderschaften nach Straeten.